Tennis : le court 3 est désormais opérationnel



Le court n° 3 est désormais recouvert d'une moquette et devrait attirer les amateurs de la petite balle jaune.

Après quelques semaines de travail, le chantier de changement de revêtement sur le court de tennis, numéro 3, du tennis-club de l'Avière, est désormais terminé.

L'entreprise Polytan d'Amiens a, dans un premier temps, démonté le filet et les poteaux avant d'effectuer un nettoyage en profondeur avec un jeu haute pression. Ensuite toute la surface de l'ancien court a reçu deux couches de ragréage afin d'aplanir l'aire. Une fois cette opération terminée, des centaines de trous étaient percés afin que l'évacuation des eaux pluviales s'effectue le plus normalement du monde.

Arrivaient ensuite les quatre gros rouleaux de moquette sur le court, aux mêmes couleurs que ceux déjà en place, c'est-à-dire la surface de jeu en rouge et l'extérieur en vert, lesquels ont été installés par l'équipe d'ouvriers spécialisés dans ce type de chantier. Ensuite, il restait le marquage des différentes lignes puis le dépôt de quelques tonnes de sable très fin pour stabiliser la moquette et permettre une bonne utilisation de ce nouveau court.

Reste que désormais, le TC Avière possède deux courts en moquette, le troisième étant encore en quick. Cette opération a été financée par la communauté d'agglomération d'Epinal, avec une participation de 4 000 € du TCA, décision prise par le bureau il y a plusieurs années de cela.